

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN - SARAN

A. KESIMPULAN

Sebagai langkah terakhir dalam penelitian ini penulis dengan memperhatikan dari uraian-uraian mulai awal hingga akhir, maka penulis dapat menyimpulkan dalam penulisan skripsi ini adalah sebagai berikut :

1. Hadits pada nomer 1, 2, 3, 4 setelah diadakan penelitian ternyata mempunyai derajat dlo'if, baik itu dilihat dari kualitas perawi dan persambungan sanad serta dari segi-matannya. Sedangkan hadits nomer 5 dan 7 mempunyai derajat shohih baik itu perawinya, persambungan sanad dan matannya. Dan Hadits yang nomer 6 mempunyai derajat Hasan.
2. Hadits - hadits yang mempunyai derajat dlo'if tidak dapat dijadikan hujjah, namun boleh dipakai untuk masalah fadlailul a'mal (Ketttamaan amal), sedang hadits hasan dapat dijadikan hujjah dan diambil sebagai dalil. Dengan demikian sholat nisfu sya'ban tidak termasuk perbuatan bid'ah dan untuk fadlailul a'mal. Dan puasa nisfu sya'ban adalah puasa sunnah.

B. SARAN - SARAN

Setelah penulis memperhatikan uraian diatas, maka timbullah dalam benak hati penulis untuk memberikan saran - kepada :

- a. Mahasiswa-mahasiswa serta sarjana Islam untuk memiliki sikap selektif faham setiap menerima

hadits yang akan dijadikan alasan dalil.

- b. Kaum muslimin serta muslimat agar dapatnya sholat dan puasa nisfu sya'ban tersebut dikerjakan untuk pribadi sebagai tambahan amal ibadah kita serta bakti kita kepada Allah tuhan semesta alam dalam rangka memasuki kehidupan selanjutnya.

PENUTUP

Puji sykur Alhamdulillah, berkat pertolongan Allah swt penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi, kendatipun penulis sendiri yakin masih terdapat kekurangan di sana sini, hal ini disebabkan karena keterbatasan ilmu pengetahuan dan kemampuan yang ada pada penulis.

Karena itu penulis menerima dengan lapang dada dan terbuka terhadap siapa saja yang sudi memberi kritik serta saran yang membangun guna kesempurnaan skripsi ini. Tiada seorangpun di dunia ini yang mencapai sukses tanpa pertolongan dan tak seorangpun yang tak membutuhkan bantuan, Hanya pada Allah yang menguasai segala bentuk persoalan dan sungguh hanya kepadaNya lah tempat mohon pertolongan.

Akhirnya, kepada Allah penulis mohon dan berdo'a mudah-mudahan skripsi ini dapat diterima dan bermanfaat sebagai dharma bakti penulis kepada IAIN Sunan Ampel Umumnya, dan Fakultas Ushuluddin pada khususnya tempat penulis menimba ilmu pengetahuan. Serta dapat berguna bagi diri penulis khususnya Agama, bangsa dan negara.

Surabaya ; 13 Juni 1995

Penulis,

DAFTAR RALAT

No	Hal	Alinia	Baris	Dari	Tertulis	Yang benar
1	4	4	2	bawah	uraoan	uraian
2	18	2	7	atas	diperlikan	diperlukan
3	18	2	12	bawah	ditangi	didatangi
4	42	2	13	atas	syarat pa	syarah pada
5	43	1	5	atas	andul	Abdul
6	43	1	8	atas	selannya	selanjutnya
7	87	2	10	bawah	dlam	dalam
8	102	2	11	bawah	murud	murid
9	119	4	1	bawah	regaksi	redaksi
10	123	1	3	atas	badi	bagi